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Damit besteht die Gefahr, dass die Bemuhungen eines Drittels der Kommunen im

Landkreis ins Leere Iaufen. Ganz zu schweigen von den zeitlichen Verz6gerungen, die

durch dieses Vorgehen eintreten, in einer Phase, in der die Digitalisierung des Landli-

chen Raumes wichtiger ist denn je. Ich denke beispielsweise an die Bildung unserer

Kinder, die Gesundheitsfursorge fur unsere Mitburgerinnen und MitbUrger, vor allem

aber auch an unsere Unternehmen, die ohne Digitalisierung nicht konkurrenzfahig

bleiben, was zu einer wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Abwartsspirale fuhrt. Ins-

besondere ist unklar, wie es mit der Bundesf6rderung ab 2023 weitergehen SOII!

Kontinuitét in der F6rderpolitik ist Grundvoraussetzung fUr den Breitbandausbau. Der

angekUndigte F6rderstopp ist bei diesem zeitkritischen Thema Glasfaserausbau, das

fUr die Zukunftsféihigkeit in unserer Region von herausragender Bedeutung ist, beson-

ders schmerzlich. Unser Ziel, einen fléichendeckenden Glasfaserausbau bis 2025 res-

pektive 2030 zu realisieren, wird dadurch geféhrdet.

Ein flachendeckender Glasfaserausbau durch ,,Dritte Telekommunikationsunterneh-

men" ist bislang nicht zu erkennen. In der Vergangenheit haben der Landkreis und sei-

ne Kommunen mit diesen Marktakteuren Ieidvolle Erfahrungen gemacht. Wir verwei-

sen hier zum wiederholten Mal auf das weithin bekannte Problem der ,,Rosinenpicke-

rei" Daher wird der geforderte Ausbau auch weiterhin ein elementarer Bestandteil fUr

die Errichtung dieser Zentralinfrastruktur bleiben mussen und wir appellieren an Sie,

die dafur erforderlichen Voraussetzungen seitens der Bundespolitik aufrechtzuerhalten

und gegebenenfalls zu schaffen. Ganz konkret wunschen wir einen Vorgriff auf die

eingeplanten Fordermittel fur die Jahre 2023 und eine nahtlose Fortfuhrung der bishe-

rigen FOrderrichtlinie in sogenannten ,,Grauen Flecken". Die begonnenen und im Iau-

fenden Verfahren befindlichen Projekte durfen nicht gefahrdet werden. Die positive

Perspektive des Wegfalls der Aufgreifschwelle muss zeitnah in eine neue FOrderrichtli-

nie UberfUhrt werden, die nahtlos zum Jahreswechsel 2023 auf Basis der bisherigen

Konditionen in Kraft treten sollte. Mit diesem Vorgehen sichern Sie die Zukunftsfahig-

keit und Wirtschaftskraft unseres Landkreises und der Region.

Der Landkreis Tuttlingen, unsere Mitburgerinnen und Mitbilrger und unsere Unterneh-

men hoffen dringend auf Ihre Unterstutzung beim Breitbandausbau in unserem Kreis.
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Am geférderten Ausbau der Glasfasernetze darf nicht gerUttelt werden! Gerne stehen

wir fur weitere Gespréche zur VerfUgung.

Freundliche GriJI3e

Béir


